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區大會結束：家庭、
工作和為完成使命的
培育

在2024年，主業團舉行了區大
會，在一年的時間內，幾乎70
個國家的幾千人聚集在一起，
討論「邁向百年紀念之路」這
個主題。所收到的貢獻將用於
籌備將於四月和五月舉行的
2025年總常會。

2025年1月30日



主業團監督在2023年11月15日發表
的訊息中，邀請主業團的信徒參加區
大會。區大會是一個在規章中預見的
分享過程，而於2024年內在監督團的
不同地域中已經完成了。區大會提出
了一個廣泛的思考，如何以主業團的
精神去回應當前的挑戰，以及如何慶
祝主業團的下一個一百年，並同時關
注起源與未來。

在過去的十二個月中，五大洲有許多
人參與以《邁向主業團百年紀念之
路：更深入地探討我們的神恩，並重
申我們服務天主、教會和社會的願
望。》為主題的會議。這些貢獻來自
主業團成員、協助人、參加培育活動
的朋友，和曾經隸屬過主業團一段時
間的人。許多年輕人也有貢獻，他們
在未來數十年將扮演特殊的角色去將
這些理念付諸實踐。

最重要的議題

總共有來自70個國家約55,000人提出
建議。此外，圍繞著不同的主題組織
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了大約3,000個工作坊，這些主題是
與實踐主業團的訊息，以及推廣使徒
工作的挑戰和方法有關的。

在這些對話中，最常出現的三個議題
是家庭、工作和為完成使命的培育。
例如：在智利，他們談到培育方法的
內容，以便能在現今的現實中實踐基
督徒的理想；對家庭的支援，尤其是
針對年輕的已婚夫婦；與父母一起去
為子女的培育過程作出貢獻；啟發父
母的使命感，讓他們在自己家庭中為
其他家庭和社會服務；在新的文化和
社會環境中，擴大在俗世中追求聖德
的這個訊息的存在；推動主業團內外
更好的溝通，以便更好地為教會的使
命作出貢獻。

他們也反思了許多與當今相關的議
題：從各國迫切的社會需要和教會面
臨的主要福傳挑戰，到在主業團的訊
息中可進一步深化的層面。在其他結
論中，與會者認為主業團所提供的培
育的主要貢獻是：促進在每天的生活
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中與基督的相遇、靈性的陪伴、和在
基督徒信息中的神學與教義的培育，
這正是為了能夠從內裏去活化世界。

正如來自法國-比利時區的Téophile所
解釋的，這種反思並沒有停留在機構
層面，而是意味著更大的個人承諾：
「我曾以相當理論性的方式去了解我
們這個時代的挑戰，但我也有一種張
開眼睛去看具體情況的感覺，因而意
識到有些問題我是從未問過自己的，
而最重要的是：現在是時候去更多地
參與其中了。因此，我從理論反思轉
向發現個人挑戰。」

參與模式與分析工具

參與的模式是多元化的：每個人都可
以回答一份附有個人研究問題指南的
數碼表格，在不同的地方還輔以其他
形式，例如：個人聆聽或小組活動
（例如：主題論壇或專家會議）。此
外，在不同的國家也鼓勵與公民生活
和教會領域的代表對話。最近的區大
會的一個新特色是使用人工智能工
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具，以便數千人可以參與，也可方便
收集貢獻和隨後分析回應。

長者也能透過回答問卷和工作坊去貢
獻他們的經驗。而年輕人所提供的技
術支援，則是相互充實與交流的實際
練習。

東亞和南亞區涵蓋了十個國家，從斯
里蘭卡到日本，經過新加坡、韓國和
越南，在該區舉辦的總結會議中，不
同年齡、背景和職業的人士都有出
席，其中包括：醫生、護士、記者、
教師、建築師、律師和研究人員。

來自墨西哥城的Fabiola分享了她在當
地參加總結階段時的感受，總結階段
是將所有收到的資料去進行綜合研
究：「這是一個非常令人滿意的機會
去讓我們再次沉浸在主業團的精神
中，去加深並更加意識到身為天主教
教徒、身為普通基督徒，我們都應該
扮演的領導角色，並能夠匯集其他人
的所有想法。」瓜達拉哈拉
（Guadalajara）教區的神父José
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Luis Iñiguez也這樣評論說：「在天
主的助佑下，我們對天主賜予我們父
親(聖施禮華)的神恩有了更多的了
解，因而我們可以嘗試更好地將其化
為肉身，並以更清晰和更平凡的方式
去傳承它。

從主教會議到百年紀念

在這些區大會的總結會議中所收集到
的所有資料，都已送往羅馬，作為籌
備將於2025年4月至5月舉行的主業團
總常會的基礎。與此同時，每個區域
都開始排定優先次序和發展當地的結
論。

在尼日利亞，他們是這樣作出總結
的：「讓我們透過聖施禮華的代禱，
祈求天主重新喚起在我們每一個人內
的認同感和使命感。這將幫助我們，
以我們的創辦人和首批主業團成員作
為榜樣，更好地活出主業團的精神，
並透過我們個人的使徒工作去幫助許
多人靈去更接近天主。」



根據「共議同行」的主教會議秘書處
的說法，這個過程與羅馬教宗所召開
的會議是相輔相成的，在祈禱、反
思、省察、對話和感恩的氣氛中，實
現了廣泛的參與和對話，豐富了許多
人的觀點和經驗。感恩的對象是天
主、聖施禮華和那些在這條道路上先
我們而行的人。我們也要感謝所有參
與區大會最後幾天的人和協助組織區
大會的人。

一切都已完成，而一切仍有待完成

Maria是一位建築師，住在義大利的
Reggio Calabria，她說她參加區大會
是「一個機會，讓我重新發現是什麼
引領我找到我的聖召，是什麼讓我愛
上在我面前開啟的新生活。再一次驚
訝於主業團的偉大精神，以及我們每
個人對世界所感覺到的嚴重責任。」

區大會是聖施禮華為主業團預見的聆
聽與協助管理的一件工具。區大會每
十年舉行一次，具有諮詢性質，其目
的是收集所有主業團成員和朋友的意
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見和建議，為了考慮如何在每個國家
和每個歷史時刻中去為教會和社會提
供最佳的服務。在這次會議中，他們
為將於2028年至2030年間舉行的主
業團百年紀念做了初步的準備功夫。
正如聖施禮華所言，而監督最近也提
醒我們：「一切都已完成，而一切仍
有待完成。」
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